

Registrasi ke Klinik Yakes Telkom Lebih Mudah Dengan Yakes Mobile



Bandung- Yakes Telkom Regional 3 Jawa Barat mengujicoba registrasi pendaftaran online melalui Yakes Mobile (17/5). Dengan registrasi pendaftaran online keTPKK (klinik) Yakes Telkom dirasakan lebih mudah dan lebih praktis melalui Yakes Mobile dengan beragam fitur menarik di dalamnya.

Seiring perkembangan teknologi serta di era digitalisasi, kini mendaftar antrian klinik semakin mudah dan menghemat waktu, hanya dengan sentuhan jari Pelanggan bisa mendapatkan nomor antrian klinik Yakes Telkom.

Sebagai pengelola layanan kesehatan Pelanggan dilingkungan TelkomGroup, Yakes Telkom memelopori dalam kemudahan memberikan layanan serta informasi kepada Pelanggan secara *online*. Penggunaan aplikasi Yakes Online ini sangat mudah pelanggan hanya dengan mendownload aplikasi ini di *Google Play* yang bernama *Yakes Mobile (Health In Your Hand)* serta user menggunakan NIK pelanggan, banyak fitur informasi yang bisa didapatkan selain Registrasi antrian klinik dari Yakes Telkom Mobil diantaranya :

1. Informasi kesehatan Yakes Pelanggan;
2. Konsultasi kesehatan melalui tanya dokter;
3. Informasi Mitra Yakes Telkom;
4. Informasi layanan kesehatan lainnya.

Saat ini Registrasi antrian melalui Yakes Mobile sudah di terapkan di 2 (dua) Yakes Regional yaitu di Yakes Regional Jakarta dan Banten yang meliputi Klinik Percetakan Negara dan Klinik Slipi serta Yakes Regional Jawa Barat meliputi Klinik Sentot Alibasyah, Klinik Geger Kalong dan Klinik E-MC Buah Batu.

Setelah diluncurkan pada tahun 2018 dengan tema "*Health In Your Hand*" dan disempurnakan di tahun 2019, animo pelanggan untuk menggunakan Yakes Mobile cukup tinggi khususnya Yakes Mobile digunakan untuk registrasi antrian Klinik Yakes Telkom seperti yang disampaikan oleh Pelanggan Yakes Telkom di Klinik Sentot Alibasyah Ibu Ninik Endang Surtini NIK. 510471 bahwa Yakes Mobile Praktis dan sangat membantu pelanggan khususnya memberikan kepastian waktu tunggu antrian di klinik Yakes Telkom. Kedepannya seluruh Yakes Regional akan menerapkan pendaftaran online bagi para

pelangganya.

Semoga dengan adanya *Yakes Mobile* ini dapat memberikan apa yang saat ini dibutuhkan oleh para pelanggan. *Yuk Download Yakes Mobile*. (YKS03-01)

Senin, 20 Mei 2019 - 09:06

<http://www.yakestelkom.or.id/berita/view/registrasi-ke-klinik-yakes.794.html>